

# 公民館だより 令和7年 ながき 3月号



発行 長木公民館 TEL43-7118・FAX48-3312

## 餅つき交流会を開催しました！！

2月9日(日)、長木公民館講堂で餅つき交流会を開催しました。昨年と同じく今年も子供たちはポニーとのふれあい体験やスノーモービルにけん引されるソリに乗ったりと雪遊びを堪能したあと、餅つきの体験をしてもらいました。今年は子供たちの餅つき体験の前に工藤賢一市議に餅のつき方を指導していただき、実際に餅をついてもらいました。自分たちでついた餅を食べて楽しい一日となりました。記憶に残る体験になったのではないかと思います。また、前日より長木婦人会と冬のエソポッポクラブさんに準備や片付けまで手伝っていただき感謝申し上げます。



## NAGAKI オリンピック開催予告！！

いつも公民館活動にご協力いただきありがとうございます。今年の NAGAKI オリンピックについてお知らせします。今年の開催日は5月18日(日)となります。今年は長木小学校と合同で開催することになりました。長木小学校は令和8年で創立150周年の節目を迎えます。その節目に長木地区を盛り上げるため、NAGAKI オリンピックを合同で開催するということになりました。

地区運動会を未来に残していくため、これからも新たな運動会の形の模索を続けていきますのでご理解とご協力をお願いするとともにたくさんのかたにご参加をいただけるようお願いいたします。

～今月の貸館情報～

8(土)、9(日)は公民館事業があるため貸館できません。  
20日(木)は祝日(春分の日)ですので休館日となります。

# 令和7年度長寿学級・女の教室（婦人学級）

## 学級生を募集しています！

◎「長寿学級」では、長木地区の60歳以上の方を対象に、月ごとに様々なテーマを決めて講座を開催しています。基本的に毎月第3木曜日に開催しています。年会費は2,000円です。

◎「女の教室（婦人学級）」では、長木地区の女性を対象に、健康体操を中心に行っております。毎週木曜日午前10時から開催しています。

※詳細については、公民館までお問合せください。

## 2月 IOC 講座を開催しました！

2月14日（金）に令和6年度5回目となる IOC 講座を開催しました。今回は蓮荘寺の桑山泰善住職に来ていただき、写経を行いました。私語厳禁で行うため、研修室は静まり返り参加者のみなさんは集中しながら「心を整える」ことができたのではないかと思います。今回で令和6年の IOC 講座は終了となります。ご参加ありがとうございました。来年度もお楽しみに！



## ハーモニカコンサートを開催しました

2月20日（木）、公民館研修室にてハーモニカコンサートを開催しました。今回も「ハーモニカ ASB たんぽぽ」のみなさんに演奏していただいたほか、ウクレレの「三色すみれ」のみなさんとリコーダー奏者の田中弘美さんにも演奏していただき、公民館には様々な音色が響きました。



～職員からちよべっと一言～

あっという間に時間が過ぎて気づけば2月も終わりました。お知らせにも載せましたが今年の NAGAKI オリンピックは長木小学校と合同で開催になります。

地区運動会を次の世代に残すため、皆さんが楽しみながら参加できる地区運動会の新しい形を模索し続けますのでご理解と皆様のご協力を宜しく願います。